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普段の生活ではなかなかできない体験ができたり、見たことがない景色を見たりできたので、すごく貴重

な経験ができたと思います。また、友達とも色々な話をしたり、一緒に写真をたくさん撮ったり、楽しい

思い出になりました。修学旅行を通して、自分の身の回りの忘れ物をしていないかなど、よく確認するよ

うになったのでよかったです。 

 

とても楽しい 4日間でした。マングローブのことや水牛のことなど実際に見たり体験したりしながら学

ぶことができたのでより記憶に残る知識になりました。自分たちで時間を見て考えて行動することの大

変さを改めて学びました。予定を立てて行動してもその通りになるとは限らないのが難しいなと思いま

した。 

 

想像をはるかに超える楽しさで、綺麗な海を見れたり信号のない大通りを自転車で走ったり、なかなか

できない経験をたくさんすることができていい思い出ができた。もっと沖縄にいたいと思うような最高

の旅だった。 

 

石垣島には行ったことがなくてすごくワクワクしていました。それを上回るほど素晴らしいところでま

た行きたいと思いました。亀やイルカと触れ合えたり、サンゴの苗や指ハブを作れたり、いつもはでき

ないことをできて良かったです。飛行機は乗った記憶がなかったので不安でしたが無事行って帰って来

れて良かったです。楽しい思い出を作れて良い修学旅行だったと思います。 

 

とてもとても楽しかった。アクティビティの疲れが出て動けなかったり、室長会議があって忙しいと感

じる時もあったが 1日があっという間で帰ってもまだ余韻が抜けなかった。個人的に時間通りに行動で

きたこと、室長の仕事もしっかりできたことがよかったなと思う。友達とも今まで以上に仲を深めるこ

とができて本当に楽しかった。 

 

帰ってきた途端、あぁ、これから受験まっしぐらかぁ、と少し暗い気持ちになりました。 

学年全体での泊りがけの旅行は、これで最初で最後とは、楽しかっただけ少し寂しいものがあります。

ただ、行動であったり団結力であったり、得られたものも多く大変有意義な 4 日だったと思います。 

そう、4 日。……4日？そんなにいました？早すぎません？ 

 

思ったよりだいぶ楽しかったです。ホテルのご飯が全部バイキングだったのが苦手なものを食べなくて

よかったりパン派ご飯派みたいなのを気にしなくて良くてすごく良かったです。飛行機初めてだったん

ですけどそれもすごく楽しかったです。 

 

初めて石垣と沖縄に行ったのですがとてもいい思い出になりました。やってみたいと思ったシュノーケ

リングや兵庫ではきっと見れない海の綺麗さだとか少し暖かい気候だとか沖縄のすべてがワクワクする

要素でいっぱいで親に連絡するのも忘れるほど楽しかったです。 

 

 

修学旅行の感想（アンケートより） 



※（）内は時間帯を表す→《例》（１）＝１限　（放）＝放課後　など

日 曜 １　　月　　行　　事　　予　　定

9 火 大掃除（8：30～9：10）　始業式（9：20～）　課題考査（3 ・4）　※午前放課

10 水 課題考査(1～3）　授業(4・5）　※4限12：30～　※昼食必要

11 木

12 金 教育相談

13・14 土日 進研模試　※昼食必要

17 水 震災追悼行事（1）

19 金 室内小事前交流　　教育相談

26 金 室内小交流授業　　教育相談

9日

10日

課題考査の時間割

1限　8：45～9：35 国語　　2限　9：50～10：40 英語②　　3限　10：55～11：45 数学②

3限　10：20～11：10 数学①　　4限　11：25～12：15 英語①

10～12日

進研模試対策

補習を計画中

初めはあまり期待していなかったけど、行ってみれば行きの空港へ向かうバスの時間から最後までずっ

と楽しむことができました。学年レクや自由時間の時に沢山クラスメイトと話す機会があり、みんなと

の仲がさらに深まったと思います。もう二度とこのメンバーで修学旅行に行けることがないのがすごく

寂しいです。確実に、高校生活の中で最高の思い出になりました。 

 

お金の量と沖縄にまだいたいという気持ちが反比例してました。とても幸せで楽しかったです。 

最初は飛行機が怖くてとか暑いの嫌とかマイナスなイメージを多く持っていましたが、実行委員を中心

に企画してくださった、様々な企画がどれも面白くて楽しい修学旅行を過ごせたと思います。 

 

もう少しだけ最終日の自由時間が多かったらいいな、と思いました(意外と時間なくて回りきれなかっ

た)。中学はコロナで近場になっちゃったのでほんとに楽しかったです。 

 

今回、初めて行動班の班長になったと同時に室長も兼任して、人をまとめることや班で動くことの難し

さが分かりました。班内で一瞬ギクシャクした雰囲気になりそうになったり、急ぎで行動しなければな

らなかったりしたけど、この修学旅行で経験したことは自分が成長する上で凄く大事なものになったと

思いました。 

 

 ☆というわけで、天候にも恵まれたこともあり、よい思い出が作れたようですね。アンケートでも、

「石垣島への修学旅行はどうでしたか？」という質問に「大変良かった」と回答した人が 84．３％で

した。また、「修学旅行で一番印象に残っていることを書いてください。」という質問には、「学年レ

ク」や「ホテルでみんなと過ごした時間」という回答が多く、修学旅行でしか味わえない級友との濃密

な時間が何よりも価値のある体験だったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 


